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■■■この曽根田通信は、私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げている個人通信です■■■ 
いよいよ年末ですね。1 年がどんどん早くなっていくのは私だけでしょうか。年末までに、今ある仕事
はキレイに終わらせたいですね。寒さ対策をバッチリと行って、元気に年末年始をお迎えください。  

 
◆今年最後のハゼ釣りへ◆ 
今年最後のハゼ釣りに行ってきました。 
ハゼは夏に釣るものとばっかり思っていました
が、なんと 11 月でも釣れるそう! 
お誘いいただき、市川市妙典にある貸しボートで
釣ってきました! 

さすがに 11 月。早朝
は寒い寒い。手がか
じかむ中、仕掛けを
用意して竿を入れま
す。するとアタリが
来る来る! 

ヒョイとアタリに合わせると面白いように釣れま
した。 
ただ、たまにフグが釣れることがあるのでご注意
を。食べられないのでリリースしますが、フグは
ハリから外す時に膨らむ姿が意外と可愛いです
よ。 

全集中であっという間
に 8 時間。70 匹以上釣
りました! 
今年のハゼ釣りはこれ
でおしまい。自転車で
30 分も走れば行けるこ
とがわかったので、来
年は早朝から釣りまく
ろうかと思います!

（曽根田） 
 
◆町内会でボンボン作り◆ 
町内会の催しで、子供会でクリスマスツリーに飾
るポンポン作りを手伝ってきました。毛糸を束ね
て、ハサミで刈り取っ
てポンポンに。女の子
は器用な子が多くて上
手に作ります。 
息子も参加。初めは上
手く作れなかったもの

の、個数をこなしていくと上手に作れるように。
子供は上達が早い!ポンポンを飾れるクリスマス
ツリー、用意しないと!（曽根田） 
 
◆災害用備蓄を充実◆ 
最近、地震が多い…ので念のため、災害用備蓄食
料を確認したら、消費期限が来年の 2 月。 

まだもう少し大丈夫…などと
言っていたら、買い替え時を
失するのは間違いない!とい
うことで、パンを買い替える
とともに、野菜のスープと米
料理のレトルトも買い増しし

ました。何もないのが
一番ですが、何が起こ
るのかわからないのが
人生。用心するに越し
たことはありません。 
キャンパーはこういう時、
強そうですね。我が家でも
キャンプを始めるか? 
 
◆竹林の中で贅沢モンブランを◆ 
パティシエにとって、世界最高峰のコンクール
「クープ・デュ・モンド・ドゥ・ラ・パティスリ
ー」。今年、銀メダルを
受賞した日本代表。その
団⾧をつとめた五十嵐さ
んが営むケーキ屋さんが
葛飾区亀有にあるとのこ
とで行ってきました。 
お店は「ラ・ローズ・ジャポネ」。亀有の香取神
社の境内の中にあります。テラス席には竹林が生
い茂っていて、洋菓子店らしからぬ荘厳な雰囲
気。そこでモンブランを頂きました。お店でケー
キを食べたのはかなり久しぶり。とても美味しか
ったです。ちなみに、自宅からお店までランニン
グしたことは言うまでもありません。（曽根田） 
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◆ 集客・追客サプリ ◆ 
リスティング広告運用のノウハウ２ 
担当者の選び方 やる気と人柄は絶対条件 
 
リスティング広告をはじめとする WEB 広告は、何
ができるのか、何ができないのか、実際に運用した
ことがなければ具体的にはわかりづらい部分が多い
ため、運用代行会社に任せざるを得ません。 
しかし、その運用会社選びに困っている会社様が多
いという実態があります。 
 
ネームバリューで選ぶのは NG 
業者選びで最も大事なことは、会社のネームバリュ
ーで選ばない、ということです。 
会社が有名だったり、大きい会社だったりすると、
窓口の担当者と、実際の運用実務を行う担当は別の
場合がほとんどです。 
すると、コミュニケーションの流れは、「貴社担当
者」→「外注窓口担当者」→「外注運用実務者」と
なります。 
そのため、いくら運用実務者が優
秀であっても、外注窓口担当者が
貴社の状況や要望を理解し、運用
実務者にどのように運用してほし
いのか、適切に伝えないかぎり、
運用成績が改善することはありま
せん。そのため、窓口担当者のや
る気・人柄、経験、知識がとても
大切です。 
 
絶対に必要なのは「やる気」と「人柄」 
まずはやる気、人柄です。これは WEB 会社だけで
なく、他の外注先の担当者と判断軸は同じでしょ

う。前向きである、約
束は守る、連絡を欠か
さない、自社の状況を
理解しようとしてい
る、自社に寄り添った
提案がある。 

 
以前、住宅会社のクライアントからリスティング広
告について客観的な意見が欲しいと要望をいただ
き、ある運用会社が開催する定例の月次会議に参加
したことがありました。 
前月の広告運用のレポート報告の後、運用会社から
提案があったのですが、それは新しい WEB 広告の
サービスでした。 
説明がひと通り終わり、いかがでしょうか?と運用
会社の担当者の一言。 

その住宅会社様がその WEB 広告をどのように活用
していけるのか、住宅会社様向けの使い方の話はま
ったくありませんでした。 
そこで、私が、他の住宅会社での運用事例を確認し
たところ、「弊社では事例がありません」という回
答でした。 
住宅会社様の状況を理解しようとせず、サービスを
売ろうとしている典型的な一例です。 
なお、この時の運用会社は売上が数十億、社員数百
名のという大きな規模の会社でした。 
 
大きい会社に任せると B・C ランクが担当に 
あえて小さい会社に任せる選択肢も〇 
蛇足ですが、運用会社が大きい場合、広告の運用額
運用金額がそこまで大きくないと、対応の優先順位
が下がります。 
自社にとって A ランクのお客様にはエース級の担当
を、B ランクのお客様にはそこそこの担当をつける
のはどの会社でも同じです。 
そのため、あえて小規模あ
るいは中規模の WEB 会社に
委託し、エース級の担当者
に窓口になってもらう作戦
もあります。 
 
やる気や人柄の判断軸については皆様もたくさんの
業者にお会いしている中で養われているでしょう。
その感覚に従っていただいてもらって OK です。 
 
大事なのは住宅・不動産業界の知識と経験 
一方、いくらやる気や人柄があっても、不動産・住
宅会社の担当経験や業界知識が不足していると成果
が出るまでに時間がかかります。新卒 1 年目はやる
気に満ち溢れていますが、その人に数十万、数百万
円を託すのは大きなリスクでしょう。 
業界知識を知らない担当者には少しずつ教えて、成
⾧してもらえればいいという方もいるかもしれませ
んが、企業には異動や担当変更がつきもの。今まで
せっせと教えてきて、ようやく業界知識がついたと
思ったら担当変更、というのはよく聞く話です。ま
してや、大きい運用会社の
場合、1 年ごとに窓口担当者
が変わる、というケースも
あります。その場合は、ほ
とんど蓄積されていきませ
ん。 
そこで、今後の連載ではどのような不動産経験、知
識をもっている担当者を選ぶべきなのか、またどの
ように見抜くのか、具体的事例を交えてご紹介して
いきます。 
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◆事務所近くに引っ越しました!◆ 
いきなり気温が冷え込み、あわててダウンを取り出
し、内ポケットに入れっぱなしのリップクリームを
見つけることで冬の訪れを感じる、追客力の平田で
す。実は 12 月頭に引っ越しをしました! 
以前は会社まで一時間以上かかっていたのですが、
この引っ越しにともない通勤時間が半分以下に。と
ても楽になりました。 
今回の引っ越しの際、
いくつもの物件を何度
も内見に訪れ、かなり
慎重に条件を見定め決
めたつもりだったんで
すが、実際に住んでみ
ないとやっぱりわから
ないところはありますよね。 
新しく引っ越した先でいうと、少しだけ部屋が以前
にくらべると寒いとか、下の階の人が「リングフィ
ットアドベンチャー」を 21 時から 23 時くらいま

でやってちょっと
うるさいとか、毎
回帰宅する際マン
ション前に「Uber 
Eats」の自転車や
バイクが数台止ま
ってて邪魔とか。 

いろいろあるけど、結局こういう風にエピソードに
できたりするので、なんだかんだプラスなのかもし
れません（笑）。新居に引っ越して、より気を引き
締めて頑張ります!（平田） 
 

◆奥深いポテチの世界◆ 
コロナの感染者が少しだけ落ち着いてきたかな、と
はいうもののまだまだ安心はできない状況。家にい
る時間が⾧く、せっかくなら!と下手な料理に手を
出しております。 
 
なにか手軽に料理が作れないかと思っていたとこ
ろ、ネットで発見したのが「ノンフライヤー」。 
油を使わず電気の力で揚げ物が作れるそうで、お手
入れも簡単だしなおかつヘルシー。 
お値段も手ごろだったので早速買ってみました! 
さぁ何を作ろうか、唐揚げ?エビフライ?とんか
つ?とあれこれ考え作った第一号が「ポテトチップ
ス」。 
理由は下準備が超簡単そうだからです(笑)まぁまず
は様子見ということで…。 
厚切り派の私はジャガイモを 3 ㎜程度適当にスライ
ス。揚がっていく途中で水分が抜けて、いい具合に

ザクザクのポテチができるだろうと目論んでいまし
たが…甘かった。 
5 分ほどフライヤーで揚げ、取り出してみると焼き
目のついたしっとりジャガイモ…。 
ノンフライヤーは⾧時間
じっくり熱を入れていく
ものなんだそうで、油で
揚げる感覚で作って大失
敗。それに分厚く切りす
ぎてほぼ生でした。 
 
調理器具は、その特性を
しっかり理解して使わな
いといけないのだと反省しました。 
とはいえ!使いこなせば放置するだけで簡単に揚げ
物ができる（ようなので）ご興味あれば皆さまも是
非!（下里） 
 
 
◆キラキライルミで浮かれ気分◆ 
ヒャー!! 気付けば 12 月!! 
今年もとうとうカウントダウンの時期となりました
ね。。。 
さまざまなイベントが待ち受けているこのシーズ
ン! 
あちこちに彩られたイルミネ
ーションが、今年は格別に輝
いて、街は浮かれ気分☆  
先日、打ち合わせで行った赤
坂の TBS 周辺も、キラキラで

したー(^_)☆ 
そーいえば…   
全国各地のクリスマスツ
リーを、パシャパシャと
した年もあったナ～! 
皆さま、どうぞ素敵な師
走をお過ごし下さいませ
☆ （山下） 
 

 
 
◆初・浅草鷲神社の酉の市!◆ 
11 月末に行われた浅
草の酉の市に初めて行
ってきました。コロナ
も少し落ち着いてきて
いたので、久しぶりに
活気があり賑わってい
るお祭りでした!やっ
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◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお礼
をお伝えさせていただきます。 
 
・須浦さん お誘い、ありがとうございます! 
・与那覇さん ご協力、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・金子さん ご相談、ありがとうございます! 
・森さん ご対応、ありがとうございます! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがとうご
ざいます! 

ぱりそういう雰囲気はとても楽しくてワクワクしま
すね♫ 
初めて行ったので知らなかったのですが、私が想像
していた以上に屋台がいっぱいあって…神社に行く
つもりが…たこ焼きや串焼きなどの誘惑に負けてた
くさん食べました(笑)! 

しかも並ばないと境内
に入れない程人がいる
とは知らず、神社に入
ることなく帰ってきま
した。何しにいったん
だろう(笑) 
 

そして、近所の酒屋さんがこ
の日だけ立ち飲みコーナーを
設けてて、いろいろなお酒を
飲んだのは言うまでもありま
せん。美味しかった!! 
いやー楽しい 1 日でした。浅
草とっても良い街ですね! 
来年もいろいろと楽しみたい
と思います♫（渡邊） 
 
 
◆ご近所散歩で浅草観光!◆ 
キャンプのない我が家の休日は
もっぱらご近所散歩です。スカ
イツリー、隅田公園、浅草、上
野公園。このあたりに出没する
ブルドッグがいたらおそらく我
が家ですｗ 
外国人旅行者がいない分、元通
りとはいきませんが、それでも

日本人の観光客が多く押し寄
せ、浅草寺も仲見世通りも人通
りが戻りつつあります。 
浅草には飲食店が多くあります
が、皆さんホッピー通りがある
のはご存じですか? 
店舗の客席の半分は外。みたい
な居酒屋の集まりです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

休日は昼から酔っ払いが多くいますｗ 
ＴＨＥ浅草の飲み屋!の雰囲気を楽しむことができ
ますよ。みなさん浅草観光の際にはぜひ行ってみて
くださいね。（瀧本） 
 
◆アジア料理店でランチ会◆ 
ランチ会を新御徒町
の「パーバーン」で
開催しました。日本
人が運営しているア
ジア料理のお店。 
実はテレビで紹介さ
れたことがあるそう
です。隠れた名店と
はこのことでしょう。 
メンバーが注文したのは、グリーンカレー、ガパ
オ、タコライス、いずれも香辛料たっぷりで美味し
かったですよ。しっかりとした味付けで日本人好み
の味。前情報通り、とても美味しい!ただ、全ての
料理にパクチーが入っていますので、パクチー嫌い
な人はご注意を。（ちなみに 1 名パクチーNG の人
がいましたが、頑張って食べていました。） 

食後のゴマプリンももと
ても濃厚で美味しかった
です。 
次回 12 月はクリスマス
の前に、イタリアンで開
催予定です! 

 

【経歴】大学卒業後、会計系コンサル
ティング会社を経て、大手不動産ポー
タルサイト運営会社に営業として転
職。IT と不動産について学ぶ。その
後、WEB マーケティング会社を経て、
㈱追客力を設立。営業支援システム、
WEB マーケティングサービス、地元紹
介丸投げパックを提供中。 

【プロフィール】  
【氏名】曽根田 太郎 
【会社】株式会社追客力 
【出身地】東京都江戸川区 
【趣味】ランニング、釣り、自転車、瞑想 
【モットー】七転び八起き 
【その他】ランニングで、痩せていくだろうと油
断して好きに食べていたら、まったく減りませ
ん。自己管理はしっかりしないとですね! 


